

Un article dans l'Est Républicain de lundi évoque des « demandes » de la gauche, voire d'Hervé Féron, quant à la participation à l'exécutif de la Métropole. Cet article n'est pas d'actualité, la seule position du groupe de gauche à la Communauté Urbaine est celle qui a été développée dans l'intervention d'Hervé Féron au Conseil de Communauté sur le DOB, intervention que vous pouvez retrouver sur ce site. C'est pourquoi il est dommage que l'Est Républicain ne reprenne pas du tout les interventions du président du groupe de gauche après les Conseils de Communauté, cela intéresserait certainement les lecteurs.